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ṡ ךּףּ כֿ︣ Ṣ

ṥ Ṧ

623 -16

ṕ Ṗ118

5,225.29

1,802.27

4,704.87

אל 16.470m

RC ḱ Ệ

כֿ פּ וֹףּ טּ

ṇ נּ ḭ ṇ ṇ

ʿ
K U N O  H O S P I T A L
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טּ ḱ ḱ ḱ ḱ ḱ ṇ

אל ךּ ḭ

ףּ ףּ ךּ ︡ ︣Ḯ

Ẍ ︢ ḭ ףּ ךּ ףּ פּ וֹ

ךּ ︣Ḯ

ṥ Ṧ

ḭ ỄỂỂ ḱ ṇ טּצּ ︣Ḯ

שּ ḱ ḱ פּ ḭצּ︣ צּ

ṇ ︡ḭ קּ לּ ךּ ︣Ḯ ︢

︡ ṇ ︡ḭ ךּ צּ לּ

︡ צּ ךּ ︣Ḯ
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Ẍ אל ךּ ḱ ףּ ḭ ḭ Ṅ

ךּ ףּ ḭצּ︣

פּ אל לּ ףּ ︡ךּ ךּ ךּ

︣Ḯ

ṥ Ṧ

ḭ צּ כֿ ḭ צּ ṇ

ḭ ể פּ פּ כֿ קּ ︡ Ḯ

ṇ ︣ פּ︣ ḭ צּ

︡ḭ ︣ טּצּ ︣Ḯ ḭ שּ פּ ḱ

שּ צּ ךּ ︡ Ḯ

︣ ḭ ḱ צּ ḭ

בֿ שּךּ ṇ ︡ ḭ אל

קּ ︡ Ḯ

Ẍ ḭ אל ︡ Ḯפּלּ

ṥ Ṧ

︡ ףּ ￼ḭ ớỎ

צּ שּ אל ךּ ︣Ḯ Ṅ פּ ớỎ אל ףּ ￼ḭ

וֹ פּפּצּ ︡ Ḯ

︡ḭ ךּ ︣Ḯ

ḭֿכ ṇ צּ

︡ ךּ בֿפּףּ ḭ צּ שּ ṇ קּ ︡ Ḯ

פּ פֿ ךּ ךּ ︣ ḭ טּ ṇ צּ אל ףּ ḭ

קּ ︣Ḯ

Ẍ 200 טּצּ לּךּ ḭ אל

ךּ פּ ḭפּ︣ אל ךּ ︡ Ḯפּלּ

ṥ Ṧ

קּ ךּ Ṅ ṇ ︣Ḯ ךּ טּ

ḭ לּ ḱ ṇ

ṇ ︣Ḯ נּ ︣ ḭשּ נּ

ṇ ︡ ︡ ךּ ךּ ︣Ḯ
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Ẍ ḭ טּצּ כḭֿצּ︣
כֿ לּ ḭצּ︣ ḭּף ךּ ףּ

פּ וֹ Ḯפּ︣

ṥ Ṧ
ṇ טּצּ ︡ ḭ וֹ שּ צּ פּ

שּ לּ ︡ ךּ ︣Ḯ קּ ךּ ḭ ṕ ṇ ḱờ
Ởởḱ ṇ ḱ ṇ ḱ ṇ ḱ ṇ ḱ
ṇ ḱỔỎởṖ ︡ḭ וֹ שּ ︡ נּ ︡ ףּ

︣Ḯ

Ẍ ṇ ḭצּ︣ ךּפּ ︣שּ ︡ ḭ
︣ אלפּ ךּ Ḯפּ︣

ṥ Ṧ
︡ ḭצּ פֿ ṇ

︡ וֹ ךּ ︣Ḯ ṇ פֿ ︡
צּ ḭ Ṅ ךּ ︣Ḯ
ḭ ể ḭ ︣ ṇ ךּ ︣Ḯ

ךּ טּצּךּ ︣Ḯ צּ
ךּ ỏỡỏ ḭקּ ︡ וֹ

לּ ︡ ךּ ︣Ḯ

Ẍ IT ךּ ḭצּ︣ ṇ ḭIT
טּ ︡ Ḯפּ

ṥ Ṧ
ớỎ ḭשּקּ צּ שּ ︣Ḯ צּ
︢ ︣Ḯ Ổở ḭ אל

ךּ טּ ︣Ḯ ḭ ớỎ צּ ︣ ḭ
︣ טּצּ ︣Ḯ וֹ שּ צּ ︡

קּ ︣ ḭ ḭ ךּ ṇ
צּ ︢ ךּ ︣Ḯ

Ẍ ḭIT ︡ כֿ Ḯפּ︣

ṥ Ṧ
︡ ︢ḭ ṇ צּ נּ ︡ Ḯ

ḭ ṇ צּ צּ צּ ךּ ︣Ḯ
ḱ קּ ︡ שּ ︢ ︣Ḯ

Ẍ ףּצּ ףּ כֿ ףּ ךּ קּ שּ︡ ךּ ︣
ḭצּ ︣ אל ךּ︠פֿ ︡ ףּ פּ וֹ Ḯפּ︣

ṥ Ṧ
ḭ ︣ ḭשּ לּ

︡ אל ךּ ךּ ︣Ḯ ḭṡ Ṣ
︡ḭ ḱ ךּצּקּ ︢ צּ ︣Ḯ
Ṅ ṇ ḱ ףּ ḭ

וֹ ḭצּ Ṅ ךּ צּ ︣ḮIT כֿ
צּ ḱ ︣ צּ שּ ︢ ︣Ḯ
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צּ ︡ḭ קּ אל קּ ךּ

וֹ ︡

צּ צּ ︢ ỔỎỠ
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ṙּף Ṛ
ṇ

Ẓ533 - 0033
1 - 17 - 26 ṇ

TelḲ06 - 6320 - 4199 ṊFaxḲ06 - 6320 - 4198

MAILḲmc - info@sic -net.co.jp

mailto:mc-info@sic-net.co.jp

